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Da Palazzo Vecchio 

Ferma condanna 
alle ingerenze 

nel nostro Paese 
Approvata dal Consiglio una mozione di denuncia di PCI-
PSI-PDUP — Dissenso sul trasferimento del Cherubini 

Il Consiglio comunale ha 
férmamente condannato gli 
atti di ingerenza e le dichia
razioni del cancelliere Sch
mid t al vertice di Portorico. 
Il Consiglio ha infatti appro
vato una mozione firmata dai 
consiglieri Ventura (PCI), Spi 
ni (PSD e Tasselli (PDUP; 
nella quale si denuncia la 
gravità delle affermazioni del 
cancelliere tedesco che sono 
non solo contrarie alle con
clusioni e allo spirito della 
conferenza di Helsinky ma 
colpiscono profondamente 1 
sentimenti democratici e di 
fraterna amicizia fra i po
poli. 

Nella mozione si rileva quin 
di che queste affermazioni si 
eono inserite In un dibattito 
fra le forze politiche italiane 
teso a trovare un diverso rap
porto ed una più ampia con
vergenza e solidarietà per ri-
solvere i gravi problemi po
sti dalla crisi del paese e si 
chiede i l Governo di ITIP 
chiarezza sul ruolo e le ef
fettive posizioni che 1 no
stri rappresentanti goveri .1-
tivi hanno assunto al ver
tice di Portorico. La mozio
ne della maggioranza è sta
ta approvata con 20 voti men
tre una mozione della DC è 
stata respinta. 

Su queste due mozioni si 
è aperto un ampio dibattit. 
Gianni Conti (DO ha espres
so il dissenso per questo atto 
di ingerenza negli affari ita
liani e si è richiamato alle 
posizioni del Governo. Ventu
ra (PCD ha denunciato la 
gravità di questo atto e ha 
sottolineato il carattere sin
golare della risposta del Go
verno italiano, scarsamente 
credibile per quanto riguar
da la conoscenza dei fatti in 
ordine a Portorico. Ventura 
he quindi sviluppato una ana
lisi dei rapporti all'interno 

dell'Alleanza atlantica e del
la .^munita europea che re
gistrano una forte caduta del 
prestigio dell'Italia e della 
6ua Iniziativa autonoma. 

Simili ricatti sono da re
spingere, ha detto Ventura. 
sottolineando l'assurdità del 
tentativo di esorcizzare cioè 
che è maturato nella sinistra 
europea. La soluzione dei 
gravi nodi politici esistenti, 
le condizioni di una ripresa 
e di un rinnovamento econo
mico'e sociale del Paese non 
possono essere attuate se non 
si trovano forme e modi di 
concepire in modo diverso i 
rapporti fra gli stati ed ì go
verni: Occorre infine — ha 
concluso Ventura — una clas 
se dirigente che abbia la di
gnità per affermare su un 
piano nazionale e internazio
nale il ruolo del nostro Paese. 

Il socialista Spini, dai can
to suo ha sottolineato il ca
rattere tardivo della reazio
ne che si è avuta in Italia e 
anche il fatto che la notizia 
eia stata sottovalutata. 

Riflettendo sugli aspetti 
complessi della vicenda Spini 
ha sottolineato gli elementi di 
contraddizione esistenti nella 
politica della socia Idenv^cra-
zia tedesca rilevando la ne
cessità di un processo di in
tegrazione che si sviluppi per 
il nostro Paese m piena au
tonomia. 

Dopo un intervento di Ma-
eotti (DC) in cui sono rie
cheggiati motivi orma: losori, 
Tasselli (PDUP) ha espresso 
indignazione per quanto è ac
caduto affermando che ciò è 
anche da ricondursi alla linea 
del capitalismo internaziona
le, ai processi di ristruttura
zione internazionale e di sud
divisione del lavoro a questo 
livella 

In precedenza il Consiglio 
Aveva affrontato altri argo
menti quali il trasferimento 
dell'Istituto Tomabuoni e del 
conservatorio Cherubini. Sulla 
prima questione l'assessore 
Sozzi ha informato che la 
proposta di trasferimento del
l'Istituto in Borio Pinti na
sce dall'esigenza di dotare lo 
stesso di ambienti più confor
tevoli e adatti e dal fatto che 
nello stesso istituto è capita
ta anche la scuola Ugo Fo
scolo. -

Per quanto riguarda .1 con
servatorio Cherubini, l'asses
sore Camarlinghi ha fatto la 

cronistoria di questa com
plessa vicenda. A cura del
l'attuale direzione con l'in
tervento del Comune è ini
ziata la ricerca di locali ido
nei nel centro di Firenze. L'u
nica possibilità che per ora 
si prospetta è costituita da 
locali in via Bufalini nei quali 
troverebbero sede il conser
vatorio e il liceo. 

Il Comune intanto ha repe
rito dei locali in borgo degli 
Albizi che con opportuni la
vori potrebbero assolvere a 
tutte le esigenze del conser
vatorio. La direzione del con

servatorio considera in prima 
ipotesi la soluzione di via Ma
saccio per la scuola media 
mentre il. conservatorio e il 
liceo andrebbero in via Bufa
lini: se ciò non fosse possi
bile si opterebbe per la som1 

zlone di borgo degli Albizi. 

ALLONTANATA DAL DUOMO 
ANCHE LA LINEA 

Manifesta
zioni per il 
« Pratestate » 

9nche quest'anno, dopo la 
xiustfta esperienza della scor
sa estate, si terranno a Pra
to una sene di manifesta
zioni culturali e sportive al
l'interno del <<Pratestate» 
promossa dal movimento as
sociativo tARCI - UISP -
ENDAS - MLC e AIC5 con il 
patrocinio dell'Amministra
zione comunale. Dopo le ma
nifestazioni dei giorni scorsi 
il programma è il seguente: 
oggi, martedì, ore 21 proiezio
ne del film «Tierra promett
ete» (Piazza del Comune); 

Thaiti balla 
? -a Fiesole . 

' Stasera al teatro romano di 
Fiesole «Il balletto reale di 
Tahiti» concluderà la parte 
musicale della XXIX Estate 

La gatta 
cenerentola 

: al « Comunale * 
- In esclusiva per Firenze re

duce dal successo del Festi
val dei Due Mondi di Spole
to. stasera alle ore 21 al tea-
ccnerentola» di De Simone. 
Oltre alla presenza della NUO
TI, compagnia di canto popo
lare segnaliamo la partecipa-

• a i Concetta Barra, 

Giornalai 
in agitazione 

Il comitato regionale del 
SI.NA.GI. ha dichiarato lo 
stato di agitazione della cate
goria e la totale chiusura del
le rivendite per domani gw-
vedl in Toscana. In un co
municato, dopo aver espresso 
solidarietà per i coreghi 
spezzini investiti da una si
tuazione di crisi che riguar
da tutte le piazze di distribu
zione. il comitato regionale 
sottolinea la precarietà, del
le condizioni in cui viene a 
trovarsi l'informazione demo
cratica e la sistematica sop
pressione delle testate, fra 
cui il « Telegrafo », esprime 
anche ai tipografi e al gior
nalisti la propria solidarietà. 

Grave situazione per l'edilizia pubblica nella regione 

Senza finanziamenti 
bloccati i cantieri 

I l Governo non emette i decreti per autorizzare le banche alla stipula dei contratt i - Le diff icoltà delle 
cooperative il lustrate dal compagno Venni - Rischiano i l posto 5.000 lavoratori - Oggi giornata di lotta 

Nel quadro delle misure prese per salvaguardare il complesso architettonico di Santa 
Maria del Fiore, anche la linea ATAF n. 34 subirà da oggi una deviazione che l'allon
tanerà da piazza del Duomo, dove sono in corso anche lavori di ripavimentazione per con
correre ad attenuare gli effetti delle vibrazioni del traffico. Ecco le modifiche al percorso 
in atto da oggi alle 10: 

— DA PIAZZA STAZIONE VERSO LA PERIFERIA: Via Valfonda - Viale Strozzi -
Via C. Rifoldi - Piazza Indipendenza - Via Arazzieri - Piazza S. Marco • Via C. Battisti 
• Piazza SS. Annunziata - Via Colonna - Via Niccolini - Via Leopardi - Via Colletta -
Piazza Oberdan • Via L. Landucci - Via Villarl - Via S. Ammirato - Piazza Alberti - Via 
P.agentina - Via Q. Sella - indi percorso normale. 

— DALLA PERIFERIA VERSO PIAZZA STAZIONE: Via Aretina - Piazza Alberti -
Via Mannelli - Via Villeri - Via L. Landucci - Piazza Oberdan • Via Col'etta - Via Leo
pardi - Via Niccolini - V a Colonna - Piazza SS. Annunziata - Piazza S. Marco - Via Araz
zieri - Piazza Indipendenza - Via Nazionale - Piazza Stazione. 

Quaderno speciale nel numero in edicola dai primi di agosto 
1 - - ' - i • • . ^ 

«Politica e società» 
sull'analisi del voto 

E' in edicola dai primi di agosto il 
quaderno speciale di « Politica e società », 
la rivista regionale del partito, dedicato 
all'analisi del voto del 20 giugno in To
scana. 

Dopo un editoriale e una rassegna dei 
commenti della stampa nazionale d'opi
nione sui risultati elettorali, il fascicolo 
contiene un esame del voto nella nostra 
regione lungo i trent'anni della repubbli
ca e il testo di una tavola rotonda, tenuta 
dalla rivista, nella quale i compagni Giu
seppe De Felice (segretario della federa
zione di Pisa e membro del comitato fede
ra le ) . Cesare Luporini (membro del co
mitato centrale). Marco Marcucci (segre
tario della federazione di Lucca): Miche
le Ventura (segretario della federazione 
di Firenze e membro del comitato centrale) 
si soffermano — a partire dalle realtà 
territoriali — sulle implicazioni del voto 
in Toscana, sui problemi che esso pone 
dal punto di vista del confronto con le 
altre forze politiche, sul nuovo ruouo 
delle regioni rosse nella prospettiva del 
dopo 20 giugno. Le tematiche lanciate col 
numero « zero » della rivista, del 7 giu
gno. sono qui riprese e verificate nell'ot
tica della costruzione di un costante lavoro 

La seconda parte del fascicolo è dedi
cata ad una analisi statistica complessi
va dei risultati, condotta in collaborazione 
con alcuni docenti del Dipartimento sta
tistico dell'università di Firenze (Bruno 
Chiandotto, Gianni Marliani, Guido Fer
rari). Il voto è stato disaggregato per 
comune ma tenendo presenti una quantità 
di elementi socio-economico-politici che 
permettono valutazioni non meramente 
territoriali e rendono anzi possibile uno 
spaccato quanto mai stimolante della 
realtà regionale e delle sue componenti 
storiche e tradizionali. 

Un posto di particolare rilievo occupa. 
in questa seconda sezione, un tentativo 
di individuazione statistica della compo
nente giovanile dell'elettorato, che con
sente di articolare con sufficiente appros
simazione un giudizio sul suo comporta
mento alle urne. 

Correda il fascicolo un poster, che for
nisce al lettore la carta regionale del vo
to comunista secondo i suoi livelli di con
centrazione percentuale e la tabella com
pleta del confronto degli spostamenti del 
consenso elettorale fra il 1975 e il 1976. 
ripartiti anche secondo una classifica
zione socioeconomica dei comuni toscani. 

Nuovi contributi nell'inchiesta « Firenze un anno dopo » 

Gli interventi del Comune 
per traffico e urbanistica 

La vicenda della cupola ha trovato l'assessorato preparato a realizzare misure - im
mediate e di più ampia prospettiva — Conclusa la prima fase di revisione del PRG 

Proseguiamo la nostra ras
segna su un anno di ammi
nistrazione di sinistra a Pa
lazzo Vecchio (« Firenze un 
anno dopo») pubblicando il 
piano di attività e di impe
gni portato avanti dagli as
sessorati al traffico e all'ur
banistica. DI seguito gli in
terventi degli assessori Sbor
doni • Bianco. 

Marino Bianco 
(Urbanistica) 

L'assessorato è stato impe
gnato per molti mesi nella 
risoluzione della lunga e con
trastata vicenda relativa al
l'area di risulta delle Offici
ne Galileo. Contemporanea
mente è stata conclusa la pri
ma fase della revisione del 
PRG da parte degli esperti 
(variante generale per il pia
no dei servizi) ed è stato da
to inizio all'esame delle re
lative proposte. 

Le altre iniziative infcrapre-
se riguardano: 

• La risoluzione della lun
ga e contrastata vicenda re
lativa all'area di risulta delle 
Officine Gaiielo iquestione 
che ha impegnato l'Ammini
strazione per molti mesi); 

• l'approvazione della de
libera per la richiesta di au
torizzazione da parte deJa 
Regione alla revisione del 
Piano Regolatore Generale: 

• lo studio del problema 
del nuovo Centro Direzionale 
(area del cosiddetto «Porto» i 
e la predisposizione degli at

ti (anche dopo il parere del 
Comitato Coordinamento del 
PIF) per la delibera del ban
do di concorso (che proba
bilmente verrà sottoposto al 
Consiglio nell'ultima riunione 
di luglio); 

• il deciso inizio dell'inda
gine .da parte dell'Ufficio Ri
sanamento Vecchi Quartieri, 
integrato da funzionari dello 
Ufficio Immobili e del PRG) 
sulle proprietà comunali pub
bliche e parapubbiiche, con 
l'incarico agh uffici di pro
getti edilizi e piani partico
lareggiati di restauro e di 
risanamento; 

• la ripresa dell'attuazione 
dei programmi di edilizia eco
nomica e popolare con l'esple
tamento delle procedure di 
esproprio nel Piano di Zona 
della legge 167: si pensi in 
particolare alla mole note
vole di lavoro dell'Ammini
strazione e degli uffici in or
dine alle scadenze — pun
tualmente rispettate — nono
stante i termini ristretti ed 
i ritardi del passato — per 
l'inizio delle opere finanzia
te dalle leggi "166" e "492"; 
e la nomina e l'avvio dei 
lavori deila Commissione per 
l'assegnazione delle residue 
aree alle Cooperative (ccn lo 
impegno precipuo di attuare 
gli interventi alle Piagge, 
compatibilmente con ì noti 
problemi di finanziamento); 

• le iniziative per la costi
tuzione de.la Commissione 
per la casa, onde soddisfare 
la richiesta di alloggi a prez
zi accessibili ai ceri popolari. 
per pervenire al recupero a-
bitativo delle numerose abi
tazioni non utilizzate, e ad 

interventi di risanamento e 
restauro nel centro-storico 
convenzionati con la proprie
tà edilizia; 

• l'attento conti-olio sulla 
legittimità dell'attività edili
zia (nel quale si inquadra, 
tra l'altro, l'ordinanza di an
nullamento della nota licen
za a «Firenze Nova»); 

• lo studio pressoché con
cluso per l'interpretazione ed 
il chiarimento della normati
va urbanistica ed edilizia, per 
creare certezza di diritto e 
per lo snellimento delle pro
cedure; 

• la proposta di delibera 
per la Commissione per l'in
dagine relativa alle condizio
ni per i permessi industriali 
e la eventuale modifica- o 
adeguamento dell'art. 79 del 
Regolamento di Polizia, per 
porre ordine e certezza an
che in questo settore; 
• • l'attuazione del program
ma (che potrà essere realiz
zato nel prossimo autunno) 
per la sistemazione in un so
lo edificio degli uffici del
l'urbanistica, dell'Edilizia Pri-
xata. del Centro Storico, de
gli Espropri e legge 167, dei 
Permessi Industriali; ciò che 
renderà più funzionale e sol
lecito l'espletamento delle 
complesse e connesse attivi
tà degli Uffici predetti. 

Mauro Sbordoni 
(Polizia, trasporti) 

La vicenda della cupola del 
Brunelleschi ha trovato l'As
sessorato preparato a realiz
zare misure immediate -(già 

attuate in accordo con la 
ATAF) e di più ampia pro
spettiva. Fra i provvedimen
ti a breve termine in via di 
esecuzione vi è l'ampliamen
to della zona blu, la riorga
nizzazione dei posteggi cen
trali. compresi i viali, una 
diversa politica tariffaria, il 
prolungamento della linea A 
fino a P.zza Beccaria. Saran
no realizzate corsie riservate 
agli autobus nelle zone più 
critiche della città (ponti e 
laccio ferroviario). E' previ
sto inoltre l'inizio graduale di 
nuove linee tangenziali nel 
centro storico con collegamen
ti che vanno da Grassina a 
Varlungo a Rifredi a Sesto, 
all'Osmannoro. a Scandicci e 
con graduale riduzione delle 
linee attraversanti il centro 
storico. Sarà creata anche 
una rete distributrice nel cen
tro con mini-buses. Il pro
gramma comprende il coordi
namento e la sincronizzazio
ne degli impianti semaforici 
e la definizione completa del 
piano traffico e dei traspor
ti. di cui sono già state pre
sentate alcune indicazioni al
la commissione urbanistica 
comunale. E' anche in alle
stimento un piano di ridistri
buzione della rete distributiva 
degli impianti di carburante. 

Illuminazione: • sono stati 
eseguiti lavori in 4SI punti. 
in varie zone della città per 
un importo d: 124 milioni e 
mezzo; sono in corso lavori 
nella zona di S. Jacopino 
(184 milioni), nella zona di 
via D'Annunzio (100 milioni) 
mentre sono stati approvati 
progetti di illuminazione per 
1 miliardo e 800 milioni. 

Convergenza fra sindacali, sovrintendente, provveditori e Regioni 

La scuola non funziona: 
«mettiamoci d'accordò» 

Primi sondaggi e impegni per il prossimo anno scolastico - Al centro del dibattilo 
la sede del personale, le retribuzioni e il tempo pieno - Nuova serie di incontri 

Una delegazione composta 
dai segretari regionali e pro
vinciali dei sindacati scuola 
CGIL - CISL - UIL della To
scana si è incontrata con il 
sovraintendente scolastico, lo 
assessore regionale all'Istru
zione e cultura, i provvedi
tori di cinque province to
scane per esaminare i pro
blemi riguardanti l'avvio del 
nuovo anno scolastico, con 
particolare riferimento alla 
istituzione di nuove sezioni 
di tempo pieno e doposcuo
la. alla assegnazione delle sedi 
per il personale e ai nuovi 
livelli retributivi. 

I sindacati hanno sottoli
neato i gravi ritardi verifica
tisi nella attuazione di que
ste scadenze che rischiano di 
pregiudicare il regolare ìmzio 
dell'anno scolastico. I provve
ditori hanno convenuto sul
la gravità della situazione ed 
hanno mostrato disponibilità 

Da Tassinari 
il nuovo direttore 
della« Nazionale » 

L'assessore alla Cultura della 
Regione Toscana, prof. Luigi Tas
sinari, ha ricevuto il nuovo diret
tore della Biblioteca Nazionale 
Centrale di Firenze, prof. Diego 
Maltese, chs ha sostituito la dot
toressa Maria Luisa Garroni, desti
nata ad un altro incarico presso 
il ministero per i Beni Culturali 
ed Ambientili. Dall'incontro sono 
scaturite delle indicazioni sulle pos
sibilità di collaboratane fra la Bi
blioteca Nazionale ed il servizio 
regionale per I beni librari ed 
archivistici. 

ad operare per rimuovere gli 
ostacoli che ancora si frap
pongono alla realizzazione di 
questi obiettivi, valendosi an
che del sostegno offerto dal
l' assessorato regionale alla 
Pubblica istruzione. 

Il sovraintendente scolasti
co costituirà il punto di ri
ferimento e di coordinamen
to per le successive iniziative: 
una riunione per accelerare 
la ricostruzione delle carriere. 
un incontro con gli Uffici del 
tesoro, un esame dei problemi 
riguardanti il tempo pieno. 

« Leonardo da Vinci ». — Le 
organizzazioni sindacali del-
l'ITI « L. da Vinci », il Co
mitato studenti lavoratori e 
la direzione della Scuola han
no organizzato una riunione 
pubblica sul tema: «Il dirit
to allo studio dei lavoratori 
nella scuola media superio
re», che si terrà giovedì, alle 
ore 17,30 presso l'ITI «L. da 
Vinci » (Via del Terzollo 91). 

Lo scopo è duplice: di fare 
il punto sulla passibilità of
ferta dalle strutture pubbli
che al lavoratori che inten
dono affrontare gli studi di 
scuola media superiore, an
che in relazione con il di
ritto alle 150 ore; di orientare 
i lavoratori stessi neha scel
ta tra i vari tipi di scuola 
che organizzano corsi per stu
denti lavoratori. 

Alla riunione, cui saranno 
presenti Mario Benvenuti, as
sessore alla P.I. del comune 
di Firenze e rappresentanti 
del sindacato, sono invitate 
le direzioni delle scuole che 
organizzino corsi serali, i con
sigli di fabbrica, gli studenti 
lavoratori e tutti coloro che 

Mostra delle opere 
trafugate dai nazisti 

E' stata, completata la prima fase di preparazione per 
la mostra delle opere d'arte trafugate o illecitamente 
acqu.site dai nazisti: settanta pezzi andranno a costi
tuire la mosira, insieme alla raccolta g.a custodita m 
Palazzo Vecchio e ad altre opere in arrivo, sono giunti. 
a disposrzione degli organizzatori della manifestazione, 
da Roma. 

• L'iniziativa per la mostra, da dedicarsi alle opere re
cuperate in oitre trenta anni di attività dalla commis
sione Srviexo, fu presa alla fine del 1975 dall'amministra-
z:one comunale su sollecitazione della Federazione re
gionale deTìe associazioni antifasciste e della resistenza. 

A seguito di un incontro avvenuto in Palazzo Vec
chio. alla presenza dei rappresentanti delle associazioni 

. e dello stesso ministro Siviere il sindaco Gabbuggiani 
aveva inleressato il ministro dei Beni Culturali onore-

• vole Pedini per ottenere il consenso dello Stato all'espo
sizione .delle opere, consenso che è stato concesso anche 
per l'interessamento della Sovnntendenza alle gallerie. 

Tra i pezzi che saranno esposti sono compresi nume
rosi capolavori di alcuni tra i più importanti artisti so
prattutto italiani, oltre a testimonianze dell'arte classica. 
Torneranno il Masaccio e il Mamling. trafugati nel 1971 
da Palazzo Vecchio, dove si trovavano in deposito tra 
le opere recuperate dalla commissione Siviero, che poi 
si adoperò per il secondo e più recente recupero e sa
ranno presenti, con il famoso Discobolo di Mirone. opere 
di Tlepolo, Tintoretto. Tiziano, Veronese, Della Robbia. 
Carpaccio.' 

• All'eccezionale importanza culturale della mostra, che 
raccoglie opere già custodite, prima del trafugamento o 
dell'illecito acquisto da parte dei nazisti, in numerose 
collezioni private, si aggiunge il suo significato civile. 

, L'amministrazione comunale e le associazioni regio
nali della resistenza hanno infatti, con essa, voluto de
gnamente concludere la serie delle manifestazioni rievo
cative del XXX della liberazione e della Repubblica 
italiana. 

Si attendono nuovi sviluppi 

Sequestro Banchi ni: ancora mistero 
nonostante gli arresti effettuati 

Si parla di spacciatori di droga e detentori di armi — Coinvolti malavita e 
mafia siciliana, falsificatori di vino a livello nazionale e « boss » calabresi 

sono interessati al problema. 
FLM — La FLM provincia

le, ha emesso un documento, 
a seguito delle condanne com
minate dal tribunale polacco 
a 13 lavoratori colpevoli di 
reati commessi durante una 
manifestazione di protesta 
contro gli aumenti dei prez
zi decisi dal governo. 

La FLM di Firenze, «men
tre ribadisce la propria op
posizione alla violenza come 
forma di lotta anche quando 
essa viene esercitata per il 
perseguimento di obiettivi so
ciali e di riforma, considera 
la scelta del movimento sin
dacale italiano fondata sul 
metodo democratico e sulla 
partecipazione dei lavoratori 
al conseguimento di tali obiet
tivi il modo fondamentale di 
essere del sindacato in ogni 
tipo di società ed uno stru
mento insostituibile per la 
emancipazione della classe la
voratrice ». 

Spacciatori di droga e di 
armi, - delinquenti di mezza 
tacca, malavita naziona
le, mafia calabrese e sicilia
na, grossi nomi di « boss del
la mala », Frank Coppola, i 
falsificatori del vino. Torino. 
Roma: un'accozzaglia dei più 
svariati ' ingredienti venuti 
fuori durante le indàgini per 
il rapimento di Romolo Banc 
chini, che dovrebbero porta
re alla risoluzione di uno dei 
più gravi problemi degli in
quirenti toscani, quello di sve
lare il vero volto dell'anoni -
ma sequestri che opera nella 
nostra regione. 

Era parso, nei primi tem
pi delle indagini che fosse ! 
una 'malavita locale ad ope
rare ' i rapimenti in Toscana, 
da quello sempre misterioso 
di De Savona (si mette per
sino in dubbio che si trattas
se di un rapimento, quanto 
piuttosto del tentativo — nel 
caso, riuscito — di operare un 
cambio di- identità da. pjxta 

dello stesso conte argentino); 
a quello Pierozzi, il pensiona
to di Sesto; a quello Baldas-
smi. Malenotti. Banchini. 

Ora si ritiene che un'unica 
organizzazione, capace anche 
di essere spietata pur di ar
rivare al fine voluto, abbia 
organizzato gli ultimi rapi
menti avvenuti in Toscana. I 
nomi, dunque, che a poco a 
poco vengono fuori per il ca
so Banchini. potrebbero por
tare a dei risultati e a degli 
sviluppi anche per le altre 
indagini in corso sui rapi
menti. Romolo Banchini. l'in
dustriale rapito a Lastra a 
Signa. detenuto per tre mesi 
è il primo dei sequestrati to
scani a venir rilasciato. Dove 
seguire le tracce dei Pierozzi 
e di Baldassini, il giovane 
industriale pratese? 

Adesso una pista concreta, 
che comporta sviluppi sem-

fire maggiori da un giorno al-
'altro è stata, trovata, dopo 

il rilascio Banohini. 

L'Arno ha reso 
la sua vittima 

Il corpo di Alda Santucci, il ra
gazzino di tredici anni inghiottito 
dalle acque dell'Amo mentre ten
tava di riprendere il pallone caduto 
in acqua, è stato ripescato. Il fiu
me ha reso la sua piccola vittima 
dopo tre g'orni. 

Ieri mattina, poco dopo te 10,30, 
il corpo del bambino è riaffiorato 
in località Pescaggio, a pochi chi
lometri da Rignano, dove era suc
cesso il grave incidente. 

Sabato scorso, verso le 17.30 Al
do Santucci — che ab.tava in fra
zione San Clemente di Reggello — 
stava giocando sul greto del fiume 
con alcuni amici. Il pallone era im
provvisamente finito in acqua, e Al
do si era tuffato per riprenderlo. 
Ma il piccolo era scomparso in un 
gorgo. 

Per trt lunghi giorni I vigili del 
fuoco di Figline, Firenze • Pisa, 
intervenuti con i sommozzatori, ave
vano cercato sul letto del fiume II 
corpo del bambino, senza riuscire 
• rlp«*xerlo. 

Ricordo 
Un anno fa in un incidente auto

mobilistico, in Spagna moriva il 
compagno Arturo Rogai, membro 
della commissione federale dì con
trollo e per tanti anni segretario 

della sezione delle Cure. I familia
ri sottoscrivono in sua memoria lire 
50 mila per il nostro giornale. 

Anche i compagni della sezione 
le Cure, per onorarne la memoria. 
sottoscrivono lire 25 mila per la 
stampa comunista. 

Dr. MAGLIETTA 
specialista 

Distaimi scoiali 
•Mietila ajaj capali 

VIA OftlUOLO, 41 - Tel. IftMR 
I* t et K • Z 8 

MILIONI 
SUBITO 

Dott. Tricoli 

FIRENZE v.le Europa, 192, 
tei. M.11.289, segreteria 
felefen. al rt. 6I7.55S (055). 
Un amico al vostro fianco. 
Finanziamenti, prestiti, 
mutui, cessioni V stipen
dio, leasing», ecc. ecc. 
Il primo • Il migliora - Il 
più economico • 1/eccon-
tentatimi • Appuntamenti 
garantiti anche nei giorni 
festivi. CoHaberatorl retri
buiti in tutta Italia cer
chiamo. 

Seconda giornata di lotta 
per il rilancio dell'edilizia 
economica e popolare. Dopo 
le manifestazioni del 14 luglio 
scorso, la Federazione Lavo
ratori delle Costruzioni ha 
decretato l'astensione In tut
ti 1 cantieri dell'edilizia pub
blica. 

In Toscana la giornata di 
lotta acquista un particolare 
significato per l'impegno 
complessivo di diverse forze 
interessate. La Consulta per 
la casa (a cui aderiscono la 
PLC, il Consorzio degli IACP. 
le tre centrali cooperative e 
il SUNIA) ha in programma 
una serie di iniziative e di 
assemblee intese a sottoli
neare il mancato impegno del 
Governo e dei Ministeri in
teressati che impedisce il pro
sieguo delle attività per 1 
vani ormai appaltati. Le ini
ziative comprendono un in
contro con le forze politiche 
e la stampa in Palazzo Me
dici Riccardi a Firenze: e una 
manifetsazione regionale a 
Pisa; assemblee sui cantieri 
e assemblee aperte alla cit
tadinanza degli assegnatari 
di ediilzia convenzionata. 

Nonastante la vasta mobi
litazione espressa in questi 
giorni, a livello ministeriale 
non sono state avanzate nuo
ve proposte per bloccare la 
drammatica situazione. I la
voratori che rischiano di per
dere il posto sono 50.000 in 
tutto il territorio nazionale 
e 5.000 in Toscana, di cui la 
grande maggioranza a pro
prietà indivisa. 

Particolarmente precaria è 
la situazione degli alloggi già 
iniziati con la legge 408. tra
mite un finanziamento di 8 
miliardi, appaltati entro il 
30 marzo '75 e bloccati dall' 
ostruzionismo del ministero 
e delle banche. Per attuare i 
lavori I soci o le imprese 
hanno anticipato 1 liquidi, 
ora esenti, spesso pagando in
teressi di prefinanziamento 
al 20 per cento. 

La Lega delle Cooperative 
ha un programma di costru
zioni in Toscana che assom
ma a 45 miliardi (di cui 11 
e mezzo a Firenze) per un to
tale di 2.300 alloggi (600 nella 
sola Firenze), a cui sono in
teressate 75 cooperative to
scane. 

«Ci troviamo di fronte ad 
una preoccupante lentezza 
ministeriale — ha affermato 
il compagno Franco Venni, 
segretario regionale dell*A.R.-
C.A.T. — a tale punto che 6U 
75 decreti che entro il 31 
marzo dovevano essere emessi 
per autorizzare alle banche 
la stipula dei contratti di fi
nanziamento ne sono stati 
concessi solamente 11, di cui 
solo 2 a Firenze ». 

Di conseguenza I cantieri 
che hanno iniziato i lavori 
sono costretti a chiudere. 

Su 3 mila miliardi a livello 
nazionale ne sono stati atti
vati 2.500 creando occupazio
ne per 170.000 lavoratori, ma 
per precise responsabilità del 
ministero del Tesoro e di 
quello del Lavori Pubblici 
non sono stati emessi i de
creti che ponessero le banche 
in grado di emettere i fi
nanziamenti previsti. 

Di fronte a questi problemi 
e all'urgenza di dare conti
nuità all'opera di costruzio
ne dell'edilizia pubblica le 
forze interessate hanno avan
zato alcune proposte riguar
danti il prefinanziamento a 
tasso agevolato per fare par
tire tali operazioni. 

FIRENZE ESTATE '76 
COMUNE DI FIRENZE 

Comitato per il Decentramento 
culturale estivo in collabora
zione con le Associazioni cul
turali popolari: 

ACLI-AICS-ARCI-ENDAS-MCL 

OUESTA SERA ORE 21 

TEATRO COMUNALE 
Corso Italia 

la Compagni* del Cerchio pre
sente 

LA GATTA CENERENTOLA 
favola In musica di 

ROBERTO DE SIMONE 

con la partecipazione de 
LA NUOVA COMPAGNIA DI 

CANTO POPOLARE 

Vendita Biglietti (posto unico) 
interi L. 1.500 - ridotti ACLI / 
ARCI/ENDA5/MCL L. 1.000 -
presso biglietteria Teatro Co
munale • Corso Italia - Telefono 
26.28.41 

Niki 
O LAVORAZIONE SU MISURA 
• CUSTODIA 
NUOVA SEDE DI: 
VINCI (Firenze) Località Spicchio 
Via Machiavelli Telef 0671 509155 

r 
Prem.o 
Qualità 

• 
Cortesia 

STUDI DENTISTICI 
DOU. C. P A O L E S C H I Specialista 

Firenze - Pinza San Giovanni, 6 (Duomo) 
Tel. 263.427 (centralino) Tel. 263.891 (direzione) 

Viareggio - Viale Carducci, 77 - Tel. 52.305 


